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都は警告重く受け止めよ　都議団が申し入れ

「国際的遺産損失」
イコモス専門家 計画撤回訴え

樹木３０００本を伐採するとして文化人や専門家らが上げている批判の声を無視して東京都
が施行認可した神宮外苑再開発に対し、ユネスコ（国連教育科学文化機関）諮問機関のイコ
モス（国際記念物遺跡会議）の専門家が１５日、東京都千代田区の日本記者クラブで会見し、
再開発計画を撤回するよう改めて訴えました。

リモートで発言したイコモスのエリザベス・ブラベック国際
学術委員会文化的景観委員長は、イコモスが７日発表した外
苑再開発に対するヘリテージ・アラート（文化遺産危機警告）
について「国際的な遺産が再開発で失われかねないことに、
最大限の懸念を全世界に向け表明したものだ」と強調。外
苑再開発の環境影響評価手続きで「科学的とは言えない手
法を用いた結果が盛り込まれ、市民にほとんど情報提供もな
いまま、手続きが進められた」と指摘し、さまざまな利害関
係者が参加できる対話の場を設けるよう訴えました。

日本共産党都議団は１５日、イコモスの緊急要請をうけと
め、同開発を中止するよう小池百合子知事に申し入れました。

神宮外苑再開発にヘリテージ・アラート

STOP神宮外苑再開発　ご一緒にがんばります

「開発反対は一方的情報」
耳を傾けようとしない小池都知事
　小池百合子都知事は１５日の記者会見で、ユ

ネスコの諮問機関のイコモスが再開発撤回を

求めるなど再開発反対の声が高まっていること

について問われ、「かなり一方的な情報しか

入っていないのではないか」と専門家の意見か

ら目をそむけ、事業者に「説明を丹念にすべ

きだ」と責任を転嫁しました。
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日本共産党の田村智子、吉良よし子両参院議員、都議、区議ら
が、市民とともに現地を歩き、事業者への質問を行なって、再
開発で生じる影響を調べた動画。YouTube でご覧になれます。



参議院議員（東京選挙区選出）
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